

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article741>

Bisque Bouille, spectacle présenté par La compagnie Carlota Tralala de Charlotte Montroussier



dir ... - La sortie du 30 janvier 2009 -
Date de mise en ligne : dimanche 8 février 2009

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

L'après-midi, nous avons vu un spectacle de théâtre.

Deux comédiennes nous ont raconté l'histoire de **BEC D'OISEAU**.

C'était une histoire amusante.

Il y avait un chat qui s'appelait **MOUTARDE**.

Il voulait toujours manger

Il mangeait au moment des repas :

le matin au petit-déjeuner,

à midi au déjeuner,

à 4 heures au goûter

et le soir au dîner.

Mais il voulait même manger entre les repas !

Alors ça, ça ne va pas !

MADELEINE, la maîtresse de **MOUTARDE**,

lui expliquait qu'il ne faut pas manger

entre les repas, parce qu'après, on a mal au ventre !

on grossit ! on devient obèse ...

Et quand on a trop de poids,

ça fatigue nos jambes, nos genoux ...

On ne peut plus marcher, courir, se baisser, sauter.

C'est très embêtant !!!

Un jour, **MADELEINE** rapporte un livre de la bibliothèque.

Dans ce livre, il y avait une petite fille

qui s'appelait **BEC D'OISEAU**

parce qu'elle ne mangeait qu'un tout petit peu, comme un oiseau.

MADELEINE lui a donné à manger les fruits

et des légumes qu'elle avait achetés au marché,

mais aussi un livre pour nourrir sa tête et son coeur,

et de la musique pour nourrir ses oreilles.

Alors, **BEC D'OISEAU** a grandi

et elle s'est appelée **MARA**.

Elle avait un rêve : jouer du saxophone.

MARA a encore grandi et elle a réalisé son rêve...